

“EL LÁPIZ ES MÁS PODEROSO QUE UN ARMA”



Con estas palabras se dirigió Malala en ONU, ganando el nobel de la paz en 2014.

Malala Yousafzai, la joven que esquivo por completo a la muerte, a manos de los talibanes, y se convirtió en la persona más joven de ganar el nobel de la paz por su lucha contra la opresión de los derechos de las mujeres paquistaníes y de todas las mujeres oprimidas por causas extremas.

En Octubre de 2012, Malala tuvo que dejar Pakistán para salvar su vida después de recibir un disparo en la cabeza a manos de un talibán. Se fue de su país sin despedirse -la trasladaron estando todavía inconsciente-, para ser tratada en un hospital de Reino Unido.

Los talibanes son un grupo de personas Fundado por veteranos de la guerra de Afganistán contra la invasión de la Unión Soviética, en plena guerra entre grupos muyahidines, el movimiento talibán sigue una doctrina extremista, defiende ideas como; (superioridad a la mujer, sexismo, violencia de género, prohibición de cualquier derecho a la mujer (no pueden estudiar, no pueden trabajar solo estudiar el corán)); Malala fue disparada simplemente por defender el derecho de las mujeres de poder estudiar.

Malala nos dio una gran lección a todas las personas que tenemos suerte de vivir libres, en paz, sin guerras; En su charla en la ONU nos decía que ante DIOS (todos los seres humanos somos iguales) y que “EL DÍA DE MALALA” no es solo su día, sino de todas esas personas que alzan la voz para reclamar sus derechos; ella hablo por aquellos que no tienen voz para darle los derechos que merecen tener, y que nos dábamos cuenta de que tenían voz hasta que los silencian.

Ella decía que los extremistas tenían miedo a que las mujeres estudiarán porqué les tienen miedo al conocimiento saben que la sabiduría tienen más poder que una espada, desea que los hijos de los talib tengan educación y que sepan cual es verdadero poder ya que un libro y lápiz es el arma más poderosa aquella que puede cambiar el mundo.

en mi opinión, la charla de malala te pone los vellos de punta al pensar que en pleno siglo XXI, todavía exista tan tremenda opresión hacia las mujeres; yo soy feminista y la charla de malala me hace pensar aún más que necesitamos luchar a que esos países donde la mujer está tan oprimida y con ayuda de los países europeos a poder acabar con esas guerras extremas.

Aquí en europa vemos cada día como matan a una mujer porque sí, sin ningún motivo pero nosotras hemos podido avanzar poco a poco aunque muchas mujeres murieron silenciadas para ayudarnos a tener el derecho a ser persona igual que el hombre.

Me encantaría más Malalas en esos países y que acabarán de una vez con esos grupos radicales y que por fin sean un país más, igual de libre que los de europa y consigan poder ser quien quieran ser.